

Landquart, 23. September 2020

Umgang mit Corona

Elterninfo vom 17. August 2020 in einfachem Deutsch

Liebe Eltern

Das Coronavirus ist immer noch da. Diese Regeln halten wir darum ein:

Wer darf zur Schule gehen?

- gesunde Kinder
- Kinder mit einem harmlosen Schnupfen, bekannter Bronchitis oder Heuschnupfen

Wer muss zu Hause bleiben?

- kranke Kinder (Fieber, Erbrechen, Durchfall, starkem Husten etc.), bis sie mindestens 24 Stunden gesund sind.
- Kinder mit Halsweh, Schnupfen UND Husten, bis Sie wissen, wie krank Ihr Kind wirklich ist.
- Wenn Eltern auf Corona getestet wurden und noch nicht wissen ob Sie das Virus haben, muss Ihr Kind zu Hause bleiben.
- Kinder mit Corona
Das Kind muss mindestens 10 Tage in Quarantäne bleiben und einen ganzen Tag gesund sein.

Wer muss 10 Tage in Quarantäne? (Kein Kontakt zu anderen Personen)

- Kinder, die Kontakt mit einer Person hatten, die Corona hat
- Kinder, die aus einem Risikoland zurück in die Schweiz gekommen sind

Wer soll sich auf Corona testen lassen?

- Kinder, die nichts mehr riechen und schmecken (Essen).
- Kinder, die Kontakt mit einer Person hatten, die Corona hat.
- Kinder, die länger als drei Tage Fieber, Husten oder Probleme mit der Atmung haben.

Wichtig:

- Regelmässig Händewaschen und desinfizieren
- Regelmässig lüften
- Abstand halten

Für gesundheitliche Fragen rufen Sie Ihren Kinder-/ Hausarzt oder die Schulärztin Frau Grosheintz (081 322 69 25) an.

Freundliche Grüsse und bleiben Sie gesund!

Schulleitungen Igis, Landquart und Mastrils